

Axisparc, le nouveau pré fleuri guibertin

Quelques mois après des arbres, des fleurs ont été semées dans le parc d'affaires, soucieux de développer la biodiversité.

● **Éric DAVAUX**

Un an après la plantation d'arbres, une nouvelle action favorisant la biodiversité s'est déroulée ce vendredi sur le coup de midi au sein de l'Axisparc guibertin.

Un pré fleuri a ainsi été semé en présence de la direction du parc d'affaires et de quelques dizaines de personnes qui ont bravé les conditions atmosphériques difficiles. « Pour l'Axisparc, il est important que ses travailleurs profitent d'un cadre de vie agréable sur leur lieu de travail, explique Charles Ca-



L'an dernier, des arbres avaient été plantés. Maintenant ce sont des fleurs qui ont désormais envahi le parc d'affaires de Mont-Saint-Guibert.

prasse, responsable Communication et Marketing. Et cela apparaît encore comme plus pertinent en cette période de Covid où le télétravail est encore très présent.»

Dans cette optique, la jeune entreprise « Il Était Une Fleur », implantée dans le parc guibertin il y a quelques mois, représente une réelle opportunité. « Notre objectif est de culti-

ver des fleurs de saison de manière totalement écologique et de proposer des bouquets aux entreprises et particuliers, précise Gwendoline Viatour, sa fondatrice. L'Axisparc et moi, nous nous som-

mes rencontrés au bon moment : je cherchais un terrain pour cultiver mes fleurs, tandis qu'ils souhaitent accueillir davantage de biodiversité sur leur site. Une excellente manière de sensibiliser concrètement les gens à l'importance de préserver la nature. »

L'action de ce vendredi a été organisée par l'association Alliance Centre BW avec des partenaires locaux, notamment Ecossem, société spécialisée dans la production de plantes et semences indigènes et soucieuse de préserver le patrimoine génétique des espèces sauvages indigènes.

Cette entreprise, fondée en 2001 par deux anciens chercheurs de l'Alma Mater, développe des prés fleuris constitués d'espèces locales et aide les entreprises à en implanter.

Incredible Company, coopérative à l'origine de l'Incredible Oasis, voisine de l'Axisparc, était également partenaire de l'opération. ■